

José Manuel Dapena defiende la labor desarrollada por el movimiento vecinal

A CORUÑA / LA VOZ

El concejal socialista José Manuel Dapena ensalzó ayer «la vigencia y el vigor» del movimiento vecinal coruñés, «que jugó un papel fundamental en los albores de la democracia y que es hoy un pilar básico en la canalización de la participación ciudadana». El portavoz del grupo municipal del PSOE

hizo estas declaraciones tras participar en un encuentro con la Federación de Asociaciones de Vecinos en su sede del Birloque, donde denunció que «el objetivo de la Marea Atlántica es desmontar el movimiento vecinal» y lamentó que el alcalde considere los ataques a estas asociaciones como «una brincadeira».



CONSELLO SOCIAL DE LA UDC

Jornada sobre discapacidad

El rector Julio Abalde, el presidente del Consello Social de la UDC, Antonio Abril, y la investigadora Mara Diersenn abrieron ayer, en Afundación, las jornadas *Retos e tendencias no eido Universidade-Empresa sobre discapacidade e inclusión*. FOTO CÉSAR QUIAN

Emvsa sondea la posible demanda del polideportivo del Castrillón

El pabellón dispondrá de piscina, spa, cuatro salas y una pista

ANA LORENZO
A CORUÑA / LA VOZ

El nuevo pabellón deportivo del Castrillón está cada vez más cerca de abrir sus puertas, y para poder organizar su funcionamiento y conocer la posible demanda que tendrá, la Empresa Municipal de Vivienda, Servicios y Actividades (Emvsa) ha iniciado una encuesta entre los vecinos del barrio. En dicho cuestionario se pide a los futuros usuarios sus datos personales y de residencia, así como información sobre las actividades a las que le gustaría asistir, y en qué horario.

El nuevo equipamiento deportivo del Castrillón, con más de 3.000 metros cuadrados útiles, dispondrá de una piscina con cuatro calles, pista polideportiva con una grada para cien personas, zona termal con múltiples duchas y spa, y cuatro salas de distinto tamaño para practicar actividades dirigidas, además de vestuarios y un aparcamiento público para los socios con más de cien plazas. Entre las clases a las que se podrá asistir habrá *bike*, *bike xpress*, *body pump*, *body combat*, *body balance*, *GAP*, *pilates*, *step*, *aeróbic*, *fitness* infan-



La parte exterior del complejo ya está finalizada. MARCOS MÍGUEZ

til y juvenil, gimnasia para mayores y cursos de natación en distintos niveles.

Abonos

El nuevo pabellón ya ha establecido el precio de los distintos abonos, fijando en 25 euros el individual para personas de 18 a 35 años, y en 30 euros, para los que tengan entre 35 y 60 años. Los que estén por debajo o por encima de esta franja de edad solamente pagarán 20 euros, que será el mismo precio que tendrá la tarifa de mañana. Para las familias habrá dos abonos: uno de 35 euros para las unidades de has-

ta cuatro miembros, y otro de 40 euros para los que superen los cinco. El coste de los diferentes cursos rondará los 20 euros y la entrada puntual será de 8.

Por lo que se refiere al horario que tendrán las instalaciones deportivas, en principio abrirá sus puertas de lunes a viernes, de ocho de la mañana a once de la noche, y los sábados retrasará hasta las nueve de la mañana su apertura, mientras que los domingos solo abrirá por las mañanas, de nueve a dos. Además, durante los meses de julio y agosto cerrará sus puertas los domingos y festivos.

MEDIO AMBIENTE

El instituto de Someso elabora un mural para celebrar el Día da Terra

La relación entre construcción y cambio climático será el tema central de la actividad organizada por el centro integrado de formación profesional (CIFP) de Someso, cuyos alumnos también construirán hoy un original mural para festejar el Día da Terra. La concejala de Medio Ambiente, María García, será la invitada de honor del programa de actos, que defiende una mejor gestión de los recursos y las energías renovables.

MAESTRANZA

Piden a Feijoo que haga cumplir el acuerdo de cesión de terrenos

La Comisión Abierta en Defensa del Común entregará hoy en el registro de la Xunta un escrito dirigido a Alberto Núñez Feijoo para que haga cumplir el acuerdo plenario del Ayuntamiento coruñés e inste al «Ministerio de Defensa a devolución gratuita ao Concello da Coruña dos terreos do Campo da Estrada para uso público, porque son espazos comunais, bens propios, pertencentes á cidade desde a súa fundación».



El vehículo sin ruedas.

LOS ROSALES

Roban las cuatro ruedas de un coche aparcado en un garaje de Manuel Azaña

La asociación de vecinos de Los Rosales alerta sobre los últimos robos registrados en el barrio, donde la propietaria de un turismo se encontró el pasado martes con que le habían robado las cuatro ruedas de su automóvil. El vehículo estaba estacionado en un garaje de la calle Manuel Azaña, y los delincuentes aprovecharon la noche para llevarse las llantas y dejarlo apoyado encima de unos neumáticos viejos.

SUCESOS

Aparece una gallina sin cabeza en la calle Capitán Juan Varela

Los vecinos de la calle Capitán Juan Varela se sorprendieron ayer al descubrir a una gallina decapitada en una acera, y que estaba rodeada de una especie de restos de comida. Esta no es la primera vez que aparece un ave en este estado, ya que hace seis meses también hubo un suceso similar en la zona de los juzgados. Algunos testigos afirmaron que se trata de un ritual brasileño para deseársela la suerte a alguien.

SOMOS DEPORTE

Y ¡LLÉVATE ESTE SMARTWATCH DE REGALO!

Oferta válida hasta el 30 de Abril de 2016.

LAVADORA **CANDY**

399€

PROGRAMA SPORT 14 MIN

Comercial Queijo

Agra del Orzán, 26-28
Alc.Liaño Flores, 7
Entrepeñas, 26 **A Coruña**